

Herausragendes Ergebnis erzielt

MC „Liederkranz“ Oberveischede setzt sich gegen Konkurrenz durch

OBERVEISCHEDE. Am vergangenen Wochenende, vom 21. bis 22. Mai, fand ein Sakraler-, sowie ein Volksliederwettbewerb mit 84 Chören und mehr als 3100 Sängerinnen und Sängern in Dehrn, im Landkreis Limburg-Weilburg statt.

Der MC „Liederkranz“ Oberveischede nahm am Sonntag, 22. Mai, am Volksliederwettbewerb teil. In der Klasse 4c -Männerchöre bis 34 Sänger -erreichte der Männerchor ein herausragendes Ergebnis.

Gegen drei starke Konkurrenten gingen sowohl der 1. Klassenpreis, der 1. Ehrenpreis, der 1. Höchste Ehrenpreis, als auch der 1. Dirigentenpreis an den Männerchor.

Somit holten die Sänger aus Oberveischede alle ersten Preise in dieser Klasse. Unter der bewährten Leitung von Chordirektor Hubertus Schöner kamen folgende Lieder zum Vortrag: „Der Spielmann“ von Emil Kraemer,



Der MGV Oberveischede sicherte sich beim Wettbewerb in Dehrn ein hervorragendes Ergebnis Foto: privat

„Ich ging emol spaziere“ von Hermann Brucker und „Blankenstein-Husar“ von Ralf Osburg.

Nach der Preisverleihung feierten die Sänger mit ihrem Anhang fröhlich im Zelt von

Dehrn, bevor sie um 21 Uhr mit dem Bus zurück nach Oberveischede fuhren.

Zwei Pokale und ein Geldpreis waren die Belohnung für die intensive Probenarbeit in den letzten Wochen.